



目標達成に向けて

校長 永井 有司

梅雨の候、益々御健勝のこととお喜び申し上げます。日頃から本校の教育活動に御理解・御協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、先日5年生のある教室で授業を参観したのですが、学級活動で「学級会」という話し合いの活動を行っていました。議題は「クラス目標を決めよう」でした。黒板には提案理由、めあてが書かれ、子どもたちは目標に関わるキーワードを発表します。この日の話し合うことは「クラス目標を決めること」と「クラス目標を達成するために何をするのか」でした。子どもたちは真剣に考え、根拠とともに自分の意見を発表していました。こうして、クラスの目標について全員で話し合い、その達成のために全員ですべきことを決めて取り組む姿は美しいものです。目標を達成できることを願いつつその教室を後にしました。



《雨に濡れるアジサイの花》

教室には、学期始めには、後ろの壁等に子どもたちが個人の目標を書いたプリントが掲示されていることが多いです。「算数がんばる」「漢字テストを100点とる」・・・様々な目標が書いてありますが、今一つ具体性に欠けるものが多いような気がします。元来、目標というものは現在できていない内容であることが多いので、達成するのは簡単なことではありません。そうであるならば、それなりに具体的な計画を立て、辛抱強く取り組まなければ目標に近づくことは困難であると思うのです。

わたしは、「目標達成」という言葉を聞くと一人の若者を思い浮かべます。それは、昨年大リーグでMVPを獲得し、今年も活躍を続けている大谷翔平選手です。大谷選手が才能溢れた素晴らしい選手であることは誰もが認めるところですが、私は大谷選手のもつ心構えこそ学ぶものがあると思っています。

大谷選手は、高校1年生の時に、目標に向かって自分がこれから取り組むことを「オープンウィンドウ64」という表にまとめました。プロ野球選手になるための目標を8つ掲げ、さらにその一つひとつに取り組むべきことを8つずつ挙げたのです。もちろん、スポーツ選手としての目標はありますが、8つの目標のうち3つは野球選手とは直接的にかかわらない内容でした。それは、「メンタル」「人間性」「運」でした。この3つについて少し紹介いたします。

まず、「メンタル」についてですが、主な点として、「一喜一憂しない」「頭は冷静に心は熱く」「雰囲気は流されない」「仲間を思いやる心」等です。どれもとても大切なことですし、精神面を鍛えることはスポーツ選手に限らず、誰しもが人生を歩んでいく上で必要なことといえるでしょう。

次に、「人間性」についてですが、そこには「礼儀」「信頼される人間」「感謝」「愛される人間」等が書かれています。口に出すのは簡単かも知れませんが、実行するとなると簡単なことではないと思います。

最後は、「運」でした。普通は「運がいい」「運が悪い」と言って、自分の力ではどうすることもできないことを指すことが多いと思います。けれども大谷選手は、運も自分が呼び寄せるものと考えたのでしょうか。「運」を得るために取り組む8つのことについてこう書いています。「あいさつ」「ゴミ拾い」「部屋そうじ」「審判さんへの態度」「本を読む」「応援される人間になる」「プラス思考」「道具を大切に扱う」でした。何か自分にとってよくないことが起きたとしても、大谷選手は「自分は運が悪い人間だ」と諦めたり投げやりになったりせず、運を呼び寄せるための取組を一つひとつ確実に実行していったのでしょうか。

この「オープンウィンドウ64」は、高校1年生の時のものなので、不完全なものようですが、目標達成のために、掲げた内容を真剣に取り組んでいる大谷選手の姿が目には浮かんできます。実は、大谷選手についての内容は、今年の3月の卒業式の式辞で述べさせていただいたものです。

大東小学校のそれぞれのクラスの目標が、そして子どもたち一人ひとりの目標が「絵に描いた餅」に終わることなく、達成に向け具体的な取組として努力を続けることを願ってやみません。保護者の皆様も御家庭でお子さんの目標について話題にさせていただけるとより達成に近づけると思いますのでよろしく願いいたします。



生活目標 「友だちと仲よく生活しよう」 保健目標 ～歯をきれいにみがこう～

6月の行事予定

1	水	お話朝会 SC 来校日	B 週	
2	木	生活朝会 歯科健診 2・4・6年 1年鍵盤ハーモニカ講習会 放課後チャレンジB		
3	金	GS タイム 6年プール清掃		
4	土	土曜チャレンジスクール		
5	日			
6	月	算数タイム 委員会 (卒業アルバム写真撮影) 4年水道教室 給食費引落日	A 週	
7	火	学年学級の時間 内科検診 6年・4-3		
8	水	GS タイム 集金日 プール開き		
9	木	防災朝会 放課後チャレンジスクール A		
10	金	GS タイム 6年親善バスケットボール大会 安全点検日 内科検診 1年・3-3・5-1		
11	土		B 週	
12	日			
13	月	算数タイム クラブ (卒業アルバム写真撮影) 5年オーボエ教室 プール開き		緑の羽根募金
14	火	音楽朝会 4年校外学習 (大崎クリーンセンター)		
15	水	GS タイム 心臓健診 (1・4年) SC 来校日		
16	木	読書タイム 学校運営協議会 放課後チャレンジスクール B		
17	金	GS タイム 色覚検査 1年 (希望者)		
18	土	土曜チャレンジスクール	A 週	
19	日			
20	月	算数タイム クラブ 色覚検査 4年 (希望者)		
21	火	学年学級の時間 5年校外学習		
22	水	GS タイム		
23	木	ノーメディアデー 読書タイム	B 週	
24	金	GS タイム		
25	土	土曜チャレンジスクール		
26	日			
27	月	算数タイム クラブ		
28	火	生活朝会 6年校外学習	A 週	
29	水	GS タイム		
30	木	お話朝会 放課後チャレンジスクール A		

○ 体育授業発表会・運動会を行いました。

先月28日(土)に体育授業発表会を実施しました。子どもたちは練習した成果を十分に発揮し、保護者の皆様にも成長した姿を見せることができました。

児童と教職員で行う運動会は本日実施しました。昨年度、保護者の皆様から、運動会での児童の姿が見たいという御要望を受け、今年度新たにYoutubeでのライブ配信を実施しましたがいかがだったでしょうか。体育授業発表会・運動会の実施に当たり、保護者の皆様ご御理解・御協力をいただきありがとうございました。



○ ふれあい・夢ファームに参加しました。

先月18日(水)にひまわりの児童が、ふれあい・夢ファーム(田植え体験)で見沼田んぼに行きました。苗を受け取り、一つ一つを大切に植えている子どもたち。苗がしっかり育って、10月の稲刈りのときにはおいしそうなお米ができるといいですね。



○ 自転車運転免許講習・交通安全教室を行いました。

先月12日(木)に3年生が自転車運転免許講習を、16日(月)に1年生が交通安全教室を実施しました。浦和警察署や交通安全協会の皆様、交通指導員さんに来校していただきました。大切なことはしっかり止まること、前後左右をしっかりと見ることと教わりました。習ったことを生かし、安全に事故やけがなく生活していきましょう。



○ 1年生のタブレット学習が始まりました。

1年生が入学して2か月がたちました。すこしずつ学校の生活にもなれてきたところで、いよいよタブレットの使い方の勉強が始まりました。ICTサポーターさんが、使い方を教えてくれると嬉しそうに画面をタッチしていました。きっと大人の想像を超える早さでどんどん覚えていくのでしょう。これからが楽しみです。



6月分の給食費の引き落とし日は**6月6日(月)**です。お早めに口座に御準備をお願いします。